

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et déposé aux archives.

(2) Projet de loi "d" intitulé "Loi concernant la vente du pain."

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ce document soit renvoyé à la Commission de Législation.

(3). Rapport du Bureau des Commissaires recommandant d'effacer des livres, certains comptes qui ne peuvent être recouvrés, s'élevant à la somme de \$793,526.43.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

52.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un avis de motion de M. l'éch. Tétreau, à l'effet d'effacer la ligne homologuée de la rue DeFleurimont, quartier St-Denis.

M. l'éch. TETREAU, appuyé par M. l'éch. CLEMENT, Propose: Que ladite ligne de la rue DeFleurimont soit effacée.

M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'éch. ROBINSON, propose en

Amendement: De renvoyer ladite proposition au Bureau des Commissaires pour examen et rapport.

Ledit amendement étant mis aux voix, il est adopté et il est

Résolu: En conséquence.

53.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un avis de motion de M. l'éch. Tétreau, à l'effet de rembourser une partie de la taxe d'eau aux citoyens desservis par la Montreal Water & Power Co.,

M. l'échevin TETREAU, appuyé par M. l'éch. LETOURNEAU

Propose: Que, vu l'impossibilité d'acheter ou d'exproprier, avant plusieurs mois la Cie Montreal Water & Power, Messieurs les Commissaires soient informés que ce Conseil est d'opinion que tant et aussi longtemps que ladite compagnie n'aura pas été achetée ou expropriée par la Cité de Montréal, les contribuables des quartiers desservis par la Compagnie Montreal Water & Power ne devraient pas payer leur eau un prix plus élevé que celui payé par les contribuables des quartiers desservis par l'aqueduc de Montréal, et que les Commissaires soient priés de prendre tous les moyens qu'il jugeront bons pour s'assurer, dans le plus court délai possible, du montant qui devrait être remboursé aux contribuables des quartiers desservis par la Compagnie Montreal Water & Power et de faire au Conseil un rapport, lui recommandant de voter le susdit montant, de façon à ce que le prix de l'eau payé par les contribuables de tous les quartiers de la Cité de Montréal soit uniforme.

M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, propose en

Amendement: Que ladite motion soit renvoyée au Bureau des Commissaires.

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: L. A. Lapointe, O'Connell, Ward, Robinson, Dandurand, Boyd, Gauvin, Brodeur, Monahan, Clément, Marcil, Emard, Lussier, Drummond.—14.

Contre: N. Lapointe, Tétreau, Létourneau, Bastien, DeGuire.—5.

Ledit amendement est ainsi adopté, et il est

Résolu: En conséquence.

54.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un avis de motion de M. l'éch. Gauvin, pour qu'un recensement soit fait périodiquement,

Renvoyé au Bureau des Commissaires.

55.—Etant lu l'ordre du jour pour adopter en 2^{ème} et 3^{ème} lecture un règlement amendant le règlement No 417, "re" édifices dans le quartier Notre-Dame de Grâces,

Sur ce, le Conseil procède à l'étude dudit règlement en 2^{ème} lecture, et

La section 1 étant lue.

M. l'échevin MARCIL, appuyé par M. l'éch. GAUVIN, Propose: Que, afin de corriger une erreur de copiste, le

(1) A report from the Board of Commissioners submitting their annual report for 1910.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and filed of record.

(2) Bill "d" entitled "An Act respecting the sale of bread."

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said document be referred to the Legislation Committee.

(3) A report from the Board of Commissioners, recommending to write off the books certain uncollectible accounts amounting to \$793,526.43.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be adopted.

52.—The order of the day being read to consider a notice of motion by Ald. Tétreau to erase the homologated line of DeFleurimont St., St. Denis Ward,

Ald. TETREAU moved, seconded by Ald. CLEMENT,

That the homologated line of DeFleurimont St. be erased.

Moved in amendment by Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON,

That said motion be referred to the Board of Commissioners for examination and report.

Said amendment being put, it was carried and

Resolved: Accordingly.

53.—The order of the day being read to consider a notice of motion by Ald. Tétreau to refund a portion of water rates to the citizens who are supplied with water by the Montreal Water & Power Co.

Ald. TETREAU moved, seconded by Ald. LETOURNEAU,

That, in view of the impossibility of purchasing or expropriating, before several months, the Montreal Water & Power Co., the Board of Com. be informed that this Council is of opinion that as long as said Company has not been purchased or expropriated by the City of Montreal, the ratepayers of the wards supplied by the M. W. & P. Co., should not pay for their water supply at a higher rate than that paid by the ratepayers of the wards supplied by the Aqueduct of Montreal, and that the Commissioners be requested to take all such measures as they may deem advisable in order to ascertain within the shortest possible delay the amount which should be refunded to the ratepayers of the wards supplied by the M. W. & P. Co. and to report to Council recommending that the aforesaid amount be voted so that the water rate paid by the ratepayers of all the wards of the City of Montreal may be uniform.

Moved in amendment by Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON,

That said motion be referred to the Board of Commissioners.

Said amendment being put, the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, O'Connell, Ward, Robinson, Dandurand, Boyd, Gauvin, Brodeur, Monahan, Clément, Marcil, Emard, Lussier, Drummond.—14.

Nays: N. Lapointe, Tétreau, Létourneau, Bastien, DeGuire.—5.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

54.—The order of the day being read to consider a notice of motion by Ald. Gauvin for a periodical census.

The same was

Referred to the Board of Commissioners.

55.—The order of the day being read for the 2nd and 3rd reading of a by-law to amend By-law No. 417, "re" erection of Buildings in Notre-Dame de Grâces Ward.

The Council thereupon proceeded to consider said by-law in 2nd reading, and

Section 1 being read,